



Seltene Erkrankungen

Mehr als Du denkst!

Stell Dir vor, Du oder jemand, den Du kennst, hat eine Erkrankung, von der kaum jemand je gehört hat. Ärztinnen und Ärzte suchen jahrelang nach einer Diagnose – Therapien fehlen oft.

So geht es rund vier Millionen Menschen mit einer Seltene Erkrankung in Deutschland¹ und je einer halben Million in Österreich und der Schweiz.^{2, 3} Das muss sich ändern: Sie brauchen mehr Sichtbarkeit, stabile Rahmenbedingungen für Forschung und Entwicklung und schnellen Zugang zu Innovationen.



Spiel mit bei der Zebra-Challenge von #colourUp4RARE!
Lass Dein Zebra bunt werden, entdecke Wissenswertes und zeige so Deine Unterstützung.



colourUp4RARE.com



Diese Initiative unterstützt Menschen mit Seltene Erkrankungen und die Arbeit von:



Partner von colourUp4RARE sind:



Quellen:

1. Die Allianz Chronischer Seltener Erkrankungen (ACHSE) e.V.: Gemeinsam sind wir viele. Zugriff am 07.11.2025. | 2. Voigtländer, T. et. al: Seltene Erkrankungen in Österreich. Empirische Erhebung zur aktuellen Situation von Betroffenen. 2012. Zugriff am 07.11.2025. | 3. Bundesamt für Gesundheit (Schweiz) und SRSK/Kosek-Daten. Zugriff am 07.11.2025.